



Antiguos directivos, jugadores y aficionados de La Unión Atlético han protagonizado una comida de convivencia muy especial, con tertulias muy animadas y recuperando viejos tiempos de la memoria. Algunos de los presentes hacía más de un cuarto de siglo que no habían tenido contacto.

---

El encuentro ha tenido lugar en el restaurante El Vinagrero de La Unión.

- Para el envío de fotografías para esta sección, utilizar el correo electrónico:

## Nuestra gente

Escrito por BUZÓN DE LOS LECTORES. 9 de mayo de 2019, jueves

---

[contacto@launiondehoy.com](mailto:contacto@launiondehoy.com)